

---

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Honduras

**Vestuario**

Por: Legiscomex.com

Al igual que los demás empresarios de la región, los hondureños se visten de forma casual para las reuniones de negocios, con traje oscuro, camisa y corbata para los hombres y falda oscura con una blusa para las mujeres. Por lo general no es recomendable usar joyería costosa por temas de seguridad, en lugar de eso se aconseja llevar accesorios más casuales.

Material  
de consulta  
LEGISCOMEX.com